
 議会報告『市民との意見交換会』実施報告書（R7年 4月 23日実施 B班） 

 令和 7年 5月 2日 

加西市議会議長 丸岡弘満 様 

                      B班 班長  中右憲利 

開 催 日 時 令和 7年 4月 23日(水)  19時 00分 ～  20時 30分 

開 催 場 所 善防公民館 大研修室 

出 席 議 員 

・班 長 中右憲利 ・副班長 佐伯欣子 ・司会 橋本真由美 

・報告者 森田博美 ・記録者 1部 森元清蔵  2部 大前裕也 

・受付及びアンケート集計 森田博美 深田照明 

・議 長 丸岡弘満 

・その他（A班議員） 高橋佐代子 西脇親 高見博道 

           下江一将 土本昌幸 

参加市民数  10人 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

１部 

議会報告 

問：今の加西病院の跡地利用について 

答：市長が変わって現地建て替えから移転建て替えに変わった。今の病院の跡地を

どうするかは現在検討中で、まだ先の話。 

問：加西病院に行ってもちゃんと診てもらえない、医師の確保が課題。 

答：新しい病院はダウンサイジングした病院になる。初期対応は加西病院で、難し

い手術等は神大、北はりま等でするという役割分担になる。 

問：公立病院の役割について 

答：公立病院の役割は、民間病院と違って儲かるところに特化するわけにはいかな

い。儲からなくても必要なところはカバーしていく。 

２部 

意見交換 

※グループワーク形式で実施 

（1）加西病院の建て替えについて 

・どうしてこの場所に病院を建てるのか疑問。 

・予防医療に力を注いでいただきたい。 

・医師の確保に力を注いでほしい。 

・現地建て替えではダメなんでしょうか。 

・認知症治療に強い病院にしてほしい。 

（2）フリーテーマ 

・中学校統合に加西中学校を有効に使えるのでは。 

・庁舎増築については知らない市民が多いと感じる。 

・気球については自慢できるので、白鳥等に配慮しながら継続してほしい。 

・高齢者が住みやすい地域を創っていただきたい。 

・若者にとって魅力あるまちづくりをお願いしたい。 

要望・提言 

・医師、スタッフへの教育・研修を強化して、雰囲気のいい病院にしてほしい。 

・救急診療をしっかりできる病院にしてほしい。 

・いい医師とともにいい医療機器も入れていただきたい。 

・様々な形の学校があっていい、特にフリースクールには力を入れてほしい。 

・少数を大事にする教育を実施してもらいたい。 

・子どもたちが将来加西市で働ける企業を誘致していただきたい。 

・空き家への移住を促進すべき。 

・文化を根付かせ成熟させる努力をしていただきたい。 


